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La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun- 
to de referencia: 

(161) Proposición no de Ley en Comisión. 

16 11000 174. 

AUTOR: Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

Proposición no de Ley relativa a la disminución de las 
superficies de barbecho blanco, en los cultivos her- 
b’ aceos. 

Acuerdo: 

Considerando que solicita el debate de la iniciativa en 
Comisión, admitirla a trámite como Proposición no de 
Ley, conforme al artículo 194 del Reglamento, y dispo- 
ner su conocimiento por la Comisión de Agricultura, 
Ganadería y Pesca. 
Asimismo, dar traslado del acuerdo al Gobierno y al 
Grupo proponente y publicar en el Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamen- 
to de la Cámara. 

Palacio del Congreso de ¡os Diputados, 7 de abril de 
1994.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 193 y ss. del vi- 
gente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de pre- 
sentar la siguiente Proposición no de Ley, relativa a la 
disminución de las superficies de barbecho blanco, en 

los cultivos herbáceos, para su debate en la Comisión 
de Agricultura, Ganadería y Pesca. 

Fundamento 

Mediante el Reglamento (CEE) número 1765/92, del 
Consejo, de 30 de junio, se establece un régimen de apo- . 
yo a los productores de determinados cultivos herbá- 
ceos, por el que se contempla la concesión de un pago 
compensatorio por la superficie que esté sembrada de 
cultivos herbáceos o que haya sido retirada del cultivo 
y que no supere una superficie básica regional, super- 
ficie que es determinada como una media del nLímero 
de hectáreas sembradas de cultivos de conformidad con 
el correspondiente programa cofinanciado con fondos 
comunitarios durante el período de 1989, 1990 y 1991. 

Los Reglamentos (CEE) números 2294/92, 2295/92 y 
2780192, de la Comisión, establecen disposiciones de 
aplicación del régimen de apoyo a los productores de 
determinados cultivos herbáceos en los sectores de las 
oleaginosas, proteaginosas y cereales respectivamente, 
disponiendo que los pagos compensatorios se concede- 
rán para las superficies sembradas en su totalidad se- 
gún las normas reconocidas localmente. 

La Orden del Ministerio de Agricultura de fecha 29 
de noviembre de 1993, publicada en el «Boletín Oficial 
del Estado» de 30-11-93, determina los índices comar- 
cales de barbecho para las tierras de cultivos herbá- 
ceos de secano para la campaña 1994195, de tal manera 
que cada agricultor debe dejar sin cultivar, como bar- 
becho blanco y sin derecho a la percepción del pago 
compensatorio, una superficie de explotación que se 
calcula en función del índice de barbecho asignado a 
la comarca geográfica en donde se encuentra ubicada 
la misma. 

En la campaña 1993194, para una parte importante 
de la superficie de cultivos herbáceos, no han sido so- 
licitadas las correspondientes ayudas por pagos com- 
pensatorios, aparentemente como consecuencia de los 

- 5 -  



CONGRESO 12 DE ABRIL DE 1994.-SERIE D. NÚM. 82 

elevados índices de barbecho blanco asignados a los 
agricultores españoles, ya que la superficie base total 
asignada a España, de 9.229.000 hectáreas para culti- 
vos herbáceos, con derecho a pagos compensatorios, no 
se ha alcanzado en 627.000 hectáreas, perdiendo por 
tanto los agricultores españoles unas importantes cuan- 
tías de ayudas procedentes de las arcas comunitarias 
y que en buena lógica no deberían perderse. 

Para la actual campaña 1994-95, se debería, por tan- 
to, reducir los índices de barbecho comarcales, de tal 
manera que se disminuyera de una manera proporcio- 
nal entre todas las comarcas, la superficie de barbecho 
blanco sin derecho a ayudas por pagos compensatorios 
en 600.000 hectáreas. 

Por todo lo anteriormene expuesto, el Grupo Parla- 
mentario Popular presenta la siguiente 

PROPOSICION NO DE LEY 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno para 
que urgentemente modifique la Orden del Ministerio 
de Agricultura de 29 de noviembre de 1993, por la que 
se determinan los índices comarcales de barbecho pa- 
ra las tierras de cultivos herbáceos en secano para la 
campaña 1994195, de tal manera que se reduzcan dichos 
índices comarcales en una cuantía que suponga una dis- 
minución de la superficie total de barbecho blanco en 
España sin derecho a ayudas por pagos compensato- 
rios, de 600.000 hectáreas, reduciendo fundamental- 
mente aquellos índices de barbecho iguales o 
superiores a 40. 

Madrid, 16 de marzo de 1994.-El Portavoz, Rodrigo 
de Rato Figareda 

161/OO0176 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun- 
to de referencia: 

(161) Proposición no de Ley en Comisión. 

16 1/000 176. 

AUTOR: Grupo Parlamentario Federal de Izquierda 

Proposición no de Ley sobre medidas para solucionar 
la crisis por la que atraviesa el grupo de empresas Santa 
Bárbara y garantizar su mantenimiento. 

Acuerdo: 

Considerando que solicita el debate de la iniciativa en 
Comisión, admitirla a trámite como Proposición no de 
Ley, conforme al artículo 194 del Reglamento,'y dispo- 

Unida-Iniciativa per Catalunya. 

ner su conocimiento por la Comisión de Industria, 
Energía y Turismo. 
Asimismo, dar traslado del acuerdo al Gobierno y al 
Grupo proponente y publicar en el Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamen- 
to de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril de 
1994.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del 
Congreso de los Diputados, se presenta la siguiente Pro- 
posición no de Ley para su debate en la correspondiente 
Comisión de la Cámara. 

En los últimos meses, se están recrudeciendo los efec- 
tos de la nula e inexistente política industrial realiza- 
da en España en los últimos años, en donde la política 
de «laissez fairen ha sido una constante en la que se ha 
dejado a las fuerzas del libre mercado operar según sus 
designios, unido a una política de tipos de cambio per- 
judicial dada la situación existente en la economía real. 
El desmantelamiento imparable del ya escaso y preca- 
rio tejido industrial, ahonda aún más la crisis econó- 
mica del Estado e influirá de una forma muy negativa 
en el índice de paro que, por sí mismo, ya es el más ele- 
vado en relación a los correspondientes a los países que 
componen la Unión Europea. 

La crisis del grupo de empresas «Santa Bárbara» per- 
teneciente al INI, instaladas en varias provincias de dis- 
tintas Comunidades Autónomas, es el último y más 
grave ejemplo de esta situación industrial, social y te- 
rritorial. El anunciado cierre total de las empresas si- 
tuadas en Valladolid, Murcia, Oviedo, La Coruña y 
Toledo, junto con la reducción de producción y planti- 
lla en las empxsas restantes, supondrá la eliminación 
de alrededor de 2.070 empleos directos -más paro- 
y un grave perjuicio para el desarrollo económico y so- 
cial de las provincias afectadas. 

Izquierda Unida se ha situado siempre en la deman- 
da de una reducción de los gastos de defensa, por tan- 
to por una sociedad organizada para la paz, sin 
embargo los Presupuestos del Estado para 1994 han te- 
nido un incremento del 6% en Defensa y el Estado ad- 
quiere a través de la importación el suministro 
necesario para cubrir el funcionamiento de la defensa. 

Por esta razón hemos planteado siempre la necesidad 
de reestructurar la producción de este sector estraté- 
gico a la misma vez que generábamos una reindustria- 
lización hacia el uso civil y manteníamos la producción 
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de lo que consumíamos como Estado en el capítulo de 
Defensa, evitando estas adquisiciones en el mercado na- 
cional o foráneo. 

Por tanto, la toma de decisiones que facilite o progra- 
me la puesta en marcha de una serie de acciones enca- 
minadas a superar la situación actual, debe realizarse 
previamente al cierre puro y duro de la actividad. 

Por todo lo cual, se presenta la siguiente: 

PROPOSICION NO DE LEY 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno: 

1. A retirar la propuesta del Instituto Nacional de 
Industria (INI), que conlleva la reducción de la planti- 
lla del grupo de empresas Santa Bárbara, en las dos ter- 
ceras partes, y elaborar un Plan consensuado entre los 
representantes de la empresa y de los trabajadores, así 
como a tomar las medidas necesarias para avalar y ga- 
rantizar los acuerdos que se alcancen entre aquellas 
partes. 

2. A realizar todas las gestiones necesarias para ase- 
gurar el mantenimiento de Santa Bárbara como empre- 
sa con capacidad propia industrial, tecnológica, co- 
mercial y financiera. 

3. A una implicación propia y coordinada para so- 
lucionar los problemas mencionados mediante la ga- 
rantía en la elaboración y aprobación de un Plan 
Industrial y de Viabilidad sobre el futuro del grupo de 
empresas Santa Bárbara, que recoja actuaciones de 
reindustrialización hacia el sector civil y mantenga la 
producción que necesita el Ministerio de Defensa. 

4. A desarrollar las iniciativas de política industrial 
e investigación y desarrollo, que contribuyan a la solu- 
ción de los problemas citados y al mantenimiento del 
grupo de empresas Santa Bárbara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 1994.-Manuel Carcía Fonseca, Diputado del Gru- 
po Parlamentario Federal IU-1C.-Rosa Aguilar Rivero, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Federal IU-IC. 

161 /O00177 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun- 
to de referencia: 

(161) Proposición no de Ley en Comisión. 

161/000177. 

AUTOR: Grupo Parlamentario Mixto. 

Proposición no de Ley relativa al traslado de un puen- 
te sobre la Autopista A-19 a su paso por Badalona (Bar- 
celona). 

Acuerdo: 

Considerando que solicita el debate de la iniciativa en 
Comisión, admitirla a trámite como Proposición no de 
Ley, conforme al artículo 194 del Reglamento, y dispo- 
ner su conocimiento por la Comisión de Infraestructu- 
ras y Medio Ambiente. 
Asimismo, dar traslado del acuerdo al Gobierno y al 
Grupo proponente y publicar en el Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamen- 
to de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril de 
1994.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Pilar Rahola i Martínez, Diputada de Esquerra Re-' 
publicana de Catalunya e integrada en el Grupo Mixto, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 193 y siguien- 
tes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley sobre el traslado de un puente 
sobre la Autopista A-19 a su paso por Badalona, para 
su discusión en la Comisión de Infraestructuras y Me- 
dio Ambiente. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La autopista A-19 a su paso por Badalona es cruzada 
por diversos pasos elevados. Uno de ellos, el puente pea- 
tonal que la cruza para unir las dos partes de la calle 
Sant Felip i d'en Rosés, presenta un estado de conser- 
vación deficiente, con las barandillas oxidadas, y las ar- 
maduras de la estructura de hormigón han perdido el 
recubrimiento de éste, deteriorándose y perdiendo su 
capacidad resistente. 

Por otra parte, la base y la escalera del puente más 
próxima a los vehículos que salen de Barcelona reposa 
sobre la vía pública de dicha calle de Sant Felip i d'en 
Rosés impidiendo en ella la circulación viaria. El des- 
plazamiento de dicho puente 15 metros en el sentido 
de los vehículos que salen de Barcelona, desbloquea- 
ría dicha calle dejándola apta para la circulación ro- 
dada y el puente reposaría sobre un espacio no 
utilizado. 

Si dicha calle se recupera para la circulación, en un 
futuro próximo se podría construir una gran explana- 
da por donde ahora pasa la calle Pujol, quedando una 
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gran plaza de uso público y cerrada al tránsito, cosa 
tan necesaria en el barrio de Dalt de la Vila, constitui- 
do por calles estrechas y tortuosas, núcleo antiguo de 
la ciudad de Badalona. 

PROPOSICION NO DE LEY 

«El Congreso de los Diputados solicita el traslado 
unos 15 metros en dirección NE, restauración e insta- 
lación de rampas de acceso del paso elevado sobre la 
autopista A-19 a su paso por Badalona sobre la calle 
Sant Felip i d'en Rosés, para dejar libre a la circulación 
la mencionada calle desde el lateral de dicha autopis- 
ta hasta la confluencia de las calles Pujo1 i Lladó.» 

Madrid, 23 de marzo de 1994.-El Portavoz del Gru- 
po Mixto, Pilar Rahola i Martínez. 

1611000179 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun- 
to de referencia: 

(161) Proposición no de Ley en Comisión. 

161/000179. 

AUTOR: Grupo Parlamentario Federal de Izquierda 

Proposición no de Ley por la que se insta al Gobierno 
a realizar el informe relativo a los vertidos al mar de 
material militar realizado por parte de las Fuerzas Ar- 
madas españolas o por las organizaciones militares en 
las que participe nuestro país, así como elaborar un ar- 
chivo sobre los mismos para su comprobación por parte 
del Ministerio de Obras Públicas, Transportes y Medio 
Ambiente. 

Acuerdo: 

Considerando que solicita el debate de la iniciativa en 
Comisión, admitirla a trámite como Proposición no de 
Ley, conforme al artículo 194 del Reglamento, y dispo- 
ner su conocimiento a la Comisión de Defensa. 
Asimismo, dar traslado del acuerdo al Gobierno y al 
Grupo proponente y publicar en el Boletín. 

Unida-Iniciativa per Catalunya. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamen- 
to de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril de 
1994.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados.-Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del Co- 
gres0 de los Diputados, se presenta la siguiente Propo- 
sición no de Ley para su debate en la correspondiente 
Comisión de la Cámara, 

Ante el conocimiento por parte del Ministerio de De- 
fensa de la necesidad de deshacerse de gran parte de 
la denominada «reserva de guerra» en lo referente a mu- 
nición y explosivos, dado el exceso existente respecto 
de las necesidades actuales y a que gran parte de la mis- 
ma está en mal estado debido a que el almacenamien- 
to y las condiciones de mantenimiento no han sido las 
adecuadas, Y por otra parte, las fórmulas barajadas pa- 
ra realizarlo, consistentes en, o cubrir los polvorines 
con cemento, o el «fondeo» de los materiales en suelo 
marino, y la repercusión medioambiental que se podría 
originar dado los compuestos utilizados -plomo y mer- 
curio, muy tóxicos y persistentes durante décadas- en 
la producción de estos productos. 

Se presenta la siguiente: 

PROPOSICION NO DE LEY 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a: 

1. Remitir en el plam de dos meses un informe en 
el que se recojan: los vertidos realizados por parte de 
nuestras Fuerzas Armadas u organizaciones militares 
en las que participemos, de munición y explosivos, así 
como de los restantes materiales susceptibles de ser uti- 
lizados en caso de conflicto bélico; los años y la situa- 
ción geográfica en donde se realizaron y el impacto 
medioambiental causado. 

2. La elaboración de un archivo actualizado de los 
vertidos realizados para su posterior control y compro- 
bación sistemática de los mismos por parte del 
MOPTMA. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 1994,Pedro Antonio Ríos Martínez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Federal IU-1C.-Rosa Aguilar Ri- 
vera, Portavoz del Grupo Parlamentario Federal IU-IC. 

1611000180 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun- 
to de referencia: 

(161) Proposición no de Ley en Comisión. 

161/000180. 
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AUTOR: Grupo Parlamentario Federal de Izquierda 

Proposición no de Ley sobre creación de una línea de 
financiación específica destinada a asociaciones eco- 
logistas y de protección o conservación del medio am- 
biente. 

Acuerdo: 

Considerando que solicita el debate de la iniciativa en 
Comisión, admitirla a trámite como Proposición no de 
Ley, conforme al artículo 194 del Reglamento, y dispo- 
ner su conocimiento por la Comisión de Infraestructu- 
ras y Medio Ambiente. 
Asimismo, dar traslado de dicho acuerdo al Gobierno 
y al Grupo proponente y publicar en el Boletín. 

Unida-Iniciativa per Catalunya. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamen- 
to de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril de 
1994.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del 
Congreso de los Diputados, se presenta la siguiente Pro- 
posición no de Ley para su debate en la correspondiente 
Comisión de la Cámara. 

Actualmente en España se da la circunstancia de que 
en tanto el número de afiliados a organizaciones eco- 
logistas está en aumento -alcanzando en la actualidad 
a unas 70.000 personas- y es el segundo en importan- 
cia después del movimiento sindical, no existe ningu- 
na línea pública de financiación que vaya a cubrir 
necesidades básicas de infraestructura y funcionamien- 
to, siendo el trabajo de estos colectivos -además de tra- 
tarse de un derecho básico de participación social- 
clave para propiciar la educación y adecuación ecoló- 
gica de nuestro país a las nuevas necesidades que de- 
manda la sociedad. 

Por todo lo cual se presenta la siguiente: 

PROPOSICION NO DE LEY 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a: 

1. Crear una línea de financiación específica anual 
de carácter presupuestario, en donde los fondos dota- 
dos se destinen a asociaciones ecologistas y asociacio- 
nes de protección o conservación del medio ambiente, 
para la creación de infraestructura, realización de ac- 
tividades regulares y proyectos concretos. 

2. Crear una Comisión en el seno del Consejo Na- 
Zional del Medio Ambiente, con participación social, pa- 
ra la elaboración de criterios objetivos -como la 
implantación territorial real, el número de socios y la 
capacidad técnica y organizativa de las asociaciones- 
para la concesión y distribución de la financiación do- 
tada, y el control de la concesión de las subvenciones 
y uso destinado de las mismas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 1994.-Felipe Alcaraz Masats, Diputado del Grupo 
Parlamentario Federal IU-1C.-Rosa Aguilar Rivero, Por- 
tavoz del Grupo Parlamentario Federal IU-IC. 

161 100018 1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun- 
to de referencia: 

(161) Proposición no de Ley en Comisión. 

161/000181. 

AUTOR: Grupo Parlamentario Federal de Izquierda 

Proposición no de Ley sobre medidas para garantizar 
el futuro de los trabajadores y jubilados del sector de 
los fertilizantes. 

Acuerdo: 

Considerando que solicita el debate de la iniciativa en 
Comisión, admitirla a trámite como Proposición no de 
Ley, conforme al artículo 194 del Reglamento, y dispo- 
ner su conocimiento por la Comisión de Política Social 
y Empleo. 
Asimismo, dar traslado del acuerdo al Gobierno y al 
Grupo proponente y publicar en el Boletín. 

Unida-Iniciativa per Catalunya. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamen- 
to de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril de 
1994.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del 
Congreso de los Diputados, se presenta la siguiente Pro- 
posición no de Ley para su debate en la correspondiente 
Comisión de la Cámara. 
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La situación de los pasivos del sector fertilizantes, es 
el problema más acuciante de los procesos de recon- 
versión que ha afectado a las distintas empresas que 
lo han gestionado. 

La no previsión de un fondo externo que hiciera frente 
a los pasivos y a los complementos de pensión que se 
iban acordando, ha agudizado enormemente la salida 
de la crisis, en la que están comprometidos tanto el Es- 
tado, por su posible responsabilidad subsidiaria en los 
complementos de pasivo si la empresa o accionistas no 
cumplen sus obligaciones -como establece una Direc- 
tiva Europea-, como los propietarios-accionistas de las 
empresas ERCROS, FESA-ENFERSA y Últimamente 
Torras-Kio. Esta crisis de los pasivos también afecta a 
los activos, dado el futuro que se prevé, y por las car- 
gas que supondría para la solución definitiva, para Fer- 
tiberia supondría la no continuidad de los actuales 
administradores (Freeport). 

Las movilizaciones sindicales de activos y pasivos que 
comenzaron el 24 de febrero y que se prolongan hasta 
la actualidad, van acompañadas de medidas y compro- 
misos por parte de los sindicatos, que están dispues- 
tos a asumir esfuerzos necesarios de reducción de parte 
de las cuantías de futuro que les correspondieran a los 
pasivos, facilitando así la salida del sector. Para la do- 
tación real de las obligaciones actuales serían precisos 
27.000 millones de pesetas para cubrir el coste de di- 
chos derechos de los pasivos. 

Por tanto el Grupo Parlamentario Federal de Izquier- 
da Unida-Iniciativa per Catalunya, considera que es ne- 
cesario a la vez, aplicar límites a los complementos y 
pensiones más altas, y superar incertidumbres para los 
fondos que debe aportar el gobierno de Kuwait por los 
últimos propietarios Torras-Kio y las garantías que la 
Administración debe promover, concretadas en más fon- 
dos y mejor distribuidos. 

Por todo lo cual, se presenta la siguiente: 

PROPOSICION NO DE LEY 

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a: 

Que adopte las medidas necesarias que garanticen el 
futuro, tanto para los pasivos como para los activos del 
sector fertilizantes, logrando un fondo externo para ga- 
rantizar estos derechos compuesto por las siguientes 
aportaciones: 

1. Que el Gobierno de España consiga del Gobier- 
no de Kuwait la aportación máxima de Torras-Kio, co- 
mo accionista principal de las empresas del sector, 
cumpliendo con las obligaciones contraídas con sus tra- 
bajadores y con los progiamas de reconversión para los 
que recibió fondos públicos españoles. 

Que establezca mecanismos o fórmulas a través 
de créditos, que faciliten los recursos necesarios para 

2. 

la aportación que Fertiberia debe hacer por obtener la 
cartera de clientes de las empresas asumidas, para así 
mantener los compromisos concertados con el colecti- 
vo de pasivos de dichas empresas. 

3. Que el Ministerio de Trabajo mantenga sus com- 
promisos, participando en mecanismos de sistemas de 
prejubilación, que cubran al colectivo de jubilados afec- 
tados por la reconversión. )> 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 1994.-Presentación Urán González, Diputada del 
Grupo Parlamentario Federal IU-1C.-Rosa Aguilar Ri- 
vero, Portavoz del Grupo Parlamentario Federal IU-IC. 

161 10001 82 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun- 
to de referencia: 

(161) Proposición no de Ley en Comisión. 

16 110001 82. 

AUTOR: Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 

Proposición no de Ley relativa a que el corredor ferro- 
viario Lisboa-Valencia de Alcántara-Madrid sea inclui- 
do en la red transeuropea de transporte combinado. 

Acuerdo: 

Considerando que solicita el debate de la iniciativa en 
Comisión, admitirla a trámite como Proposición no de 
Ley, conforme al artículo 194 del Reglamento, y dispo- 
ner su conocimiento por la Comisión de Infraestructu- 
ras y Medio Ambiente. 
Asimismo, dar traslado de dicho acuerdo al Gobierno 
y al Grupo proponente y publicar en el Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamen- 
to de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril de 
1994.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 193 y ss. del vi- 
gente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de pre- 
sentar la siguiente Proposición no de Ley, relativa a que 
el corredor ferroviario Lisboa-Valencia de Alcántara- 
Madrid, sea incluido en la Red Transeuropea de Trans- 
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